
CPAÉ 

ÉCOLE DES BÂTISSEURS  

 

ORDRE DU JOUR 

Le lundi 16 janvier 2023 @ 19h 

Rencontre en présentiel 

Local 319 à l’École des Bâtisseurs 

1. Mot de bienvenue  
 

2. Adoption de l’ordre du jour 
 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 21 novembre 2022 
 

4. Affaires découlant des rencontres précédentes 
a. Suivi : sondage aux parents 

 
5. Affaires nouvelles 

a. Budget – 500$ 
b. TBÉ – mise à jour 1er trimestre 

 

6. Levée de la réunion 
 



CPAÉ – ÉCOLE DES BÂTISSEURS – PROCÈS VERBAL 

Date : le lundi 21 novembre 2022 
Rencontre en présentiel  
Local 319 à l’École des Bâtisseurs 
Heure : 19 h 

Membres présents : 
Sylvie Legault 
Raphaël Moore 
Geneviève LeBlanc 
Florence Dugas 
Myriam Russell    
Jennifer Lockhart 
Jessica Gerges 
Martin Sénéchal  
Sébastien Breau 
Martin Charrette                                       
 

Membres absents : 
 

Caroline Foisy 
Joseph Pagé 
Jonathan Landry  

1. Mot de bienvenue et tour de table  

Florence souhaite la bienvenue à tous  

2. Adoption de l’ordre du jour  

Proposé : Martin Senechal  
Appuyé : Jennifer Lockhart 

 

3. Adoption du procès-verbal de la rencontre du 3 octobre 2022 

 Proposé par : Sébastien Breau 
Appuyé par : Martin Charrette  



4.  
4. Affaires découlants de la rencontre précédente 
 
a) Demande de dérogation de l’hymne national  

 

La demande de dérogation de l’hymne national a été envoyée et approuvée.  

  b) Réforme de la gouvernance scolaire  

Raphaël explique que le départ du ministre Cardy a retardé le processus.  
 
Le rapport de la réforme de la gouvernance a été remis au ministre Hogan à la fin octobre. Du temps lui a été alloué pour en prendre connaissance, 
on attend toujours qu’il se positionne.  
Le rapport mentionne entre autres que les parents puissent avoir une plus grande place dans la gouvernance scolaire.  
 

5.  Affaires nouvelles 
 

a) Formation CPAÉ 

Le CPAÉ a suivi la formation en ligne créée par le District scolaire francophone Sud. 

 b) Sondage aux parents 

Suite à une suggestion du comité, Sylvie enverra une ébauche dans les prochains jours d’un sondage afin de connaître d’une part leurs intérêts à 
participer à un atelier ou une conférence sur un sujet donné et d’autre part leur satisfaction face à la communication de l’école à la maison.  
Le comité s’engage à envoyer leurs suggestions et commentaires avant que celui-ci ne soit envoyé aux parents.  

6. Levée de la réunion  

Martin Sénéchal propose la levée de la réunion.  
Appuyé par Sébastien Breau à 20 h 22. 
 
 



La prochaine rencontre est prévue le 16 janvier 2023. 

 

 


